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 Anfragen-Nr.   

 AF-0419/2013  

Anfrage 

Herr Jonny Albrecht 
stellv. Fraktionsvorsitzender der 

NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Geeignete Dachflächen für die 
photovoltaische Nutzung 
 

 

I. Sachverhalt 
 
In der Antwort der Anfrage AF-0402/2012 vom 27.11.2012 wurde von weiteren geeigneten 
Dachflächen für photovoltaische Nutzung gesprochen. Es wurden aber nur die Dachflächen 
der 6. Regelschule und der Werner-Assmann-Halle ausgeschrieben. Andere Dachflächen 
würden nur untersucht, wenn Interessenten vorliegen.  
 
II. Fragestellung 
 
Wann wurden die Dächer der 6.Regelschule und das der Werner-Assmann-Halle 
untersucht?  
1. Um welche weiteren Dachflächen, die grundsätzlich geeignet wären aber noch 

untersucht werden müssten, handelt es sich?  
2. Welche Maßnahmen werden künftig ergriffen, um die beiden ausschreibungsfähigen 

Dachflächen sowie die grundsätzlich geeigneten Flächen gegenüber potentiellen 
Investoren zu vermarkten?  

 
 
 
 
Herr Jonny Albrecht 
stellv. Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


